



HABEMUS PAPAM

Elle retentira bientôt cette parole réconfortante depuis la loggia de la basilique Saint Pierre, précédée de l'annonce d'une grande joie. Elle sera même proclamée cette fois encore par un Français, le cardinal Mamberti. En effet, la fumée blanche qui sera sortie de la cheminée de la chapelle Sixtine quelques dizaines de minutes auparavant concentrera l'attention du monde entier sur la place saint Pierre. Tout à coup, l'Église deviendra pour quelques heures le centre du monde et la ville de Rome le cœur de notre planète.

Nous ne pouvons pas passer à côté d'un tel événement aux répercussions mondiales et nous ne pouvons qu'éprouver au plus intime de nous-même cette très grande joie. Tel est l'immense cadeau que le Seigneur veut nous faire.

Ce cadeau, il a commencé de le dévoiler à nos yeux le jour des obsèques du pape François. Rappelez-vous, il y a à peine quelques jours, cette foule immense, ces nombreux chefs d'état et têtes couronnées, cette ample et magnifique liturgie romaine, faite de solennité et de sobriété, la splendide prédication du cardinal Re, 91 ans, habité par le feu de l'Esprit, la foule des pèlerins applaudissant le cortège accompagnant le cercueil du défunt pape conduit à sa dernière demeure, en la basilique Sainte Marie Majeure, la plus ancienne église d'occident édifiée en l'honneur de la Mère de Dieu.

Si nous avons vécu tout cela dans la foi, unis à Jésus qui est la Tête de l'Église, alors nous n'allons pas tomber dans les ridicules prévisions journalistes qui envahissent nos médias ces derniers jours et qui laisseraient penser que nos pauvres journalistes sont plus au fait que l'Esprit-Saint Lui-même. Nous n'allons pas exprimer nos desiderata comme si nous étions dans une simple élection humaine et comme si notre pauvre avis pouvait influencer l'action souveraine du Saint Esprit qui est l'Âme de l'Église. Nous n'allons pas tomber dans ces schémas réducteurs que nous impose le monde et commencer à distribuer nos stupides étiquettes de conservateur, de tradi ou de progressiste. Que Dieu nous préserve de cet esprit mondain et tellement ridicule pour les croyants que nous sommes.

Prenons simplement conscience que les cardinaux, nos frères dans la foi, n'ont besoin que d'une seule chose, notre prière fervente et désintéressée pour que Dieu, à travers eux, puisse accomplir sa Sainte Volonté.

Le pape qui sortira de la chapelle Sixtine sera Notre Pape, celui que Jésus nous donne et nous apprendrons à l'aimer, à prier pour lui et à lui faire confiance. Quelqu'un le connaît déjà, avant même le vote, c'est la Vierge Marie, Mère de l'église. Notre pape sera élu durant le mois de mai qui lui est consacré. Que Notre Dame le prenne déjà sous son voile de tendresse.

Père Hervé Soubias, vicaire



CHANT D'ENTRÉE : À TOI LA GLOIRE, Ô RESSUSCITÉ

R. À toi la Gloire, ô ressuscité
À toi la victoire pour l'éternité !

1. Brillant de lumière,
l'ange est descendu
Il roule la pierre du tombeau vaincu.

2. Sois dans l'allégresse,
peuple du Seigneur,
Et redis sans cesse :
le Christ est vainqueur !

3. Il est ma victoire, mon libérateur
Ma vie et ma gloire,
le Christ mon sauveur !

1^{ÈRE} LECTURE : ACTES DES APÔTRES 5, 27B-32.40B-41

PSAUME 29

Je t'exalte, Seigneur, tu m'as relevé.

2^{ÈME} LECTURE : APOCALYPSE DE SAINT JEAN 5, 11-14

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT JEAN 21, 1-19

En ce temps-là, Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord de la mer de Tibériade, et voici comment. Il y avait là, ensemble, Simon-Pierre, avec Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), Nathanaël, de Cana de Galilée, les fils de Zébédée, et deux autres de ses disciples. Simon-Pierre leur dit : « Je m'en vais à la pêche. » Ils lui répondent : « Nous aussi, nous allons avec toi. » Ils partirent et montèrent dans la barque ; or, cette nuit-là, ils ne prirent rien. Au lever du jour, Jésus se tenait sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas que c'était lui. Jésus leur dit : « Les enfants, auriez-vous quelque chose à manger ? » Ils lui répondirent : « Non. » Il leur dit : « Jetez le filet à droite de la barque, et vous trouverez. » Ils jetèrent donc le filet, et cette fois ils n'arrivaient pas à le tirer, tellement il y avait de poissons. Alors, le disciple que Jésus aimait dit à Pierre : « C'est le Seigneur ! » Quand Simon-Pierre entendit que c'était le Seigneur, il passa un vêtement, car il n'avait rien sur lui, et il se jeta à l'eau. Les autres disciples arrivèrent en barque, traînant le filet plein de poissons ; la terre n'était qu'à une centaine de mètres. Une fois descendus à terre, ils aperçoivent, disposé là, un feu de braise avec du poisson posé dessus, et du pain. Jésus leur dit : « Apportez donc de ces poissons que vous venez de prendre. » Simon-Pierre remonta et tira jusqu'à terre le filet plein de gros poissons : il y en avait cent cinquante-trois. Et, malgré cette quantité, le filet ne s'était pas déchiré. Jésus leur dit alors : « Venez manger. » Aucun des disciples n'osait lui demander : « Qui es-tu ? » Ils savaient que c'était le Seigneur. Jésus s'approche ; il prend le pain et le leur donne ; et de même pour le poisson. C'était la troisième fois que Jésus ressuscité d'entre les morts se manifestait à ses disciples. Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond :

« Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes agneaux. » Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. » Il lui dit, pour la troisième fois : « Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait : « M'aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais tout : tu sais bien que je t'aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. Amen, amen, je te le dis : quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c'est un autre qui te mettra ta ceinture, pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. » Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort Pierre rendrait gloire à Dieu. Sur ces mots, il lui dit : « Suis-moi. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Seigneur Jésus ressuscité, écoute-nous, exauce-nous. »

CHANT DE COMMUNION : PAIN VÉRITABLE

CNA 340

**R : Pain de Vie, corps ressuscité,
source vive de l'éternité.**

1. Pain véritable, corps et sang de Jésus-Christ
Don sans réserve de l'amour du Seigneur,
Corps véritable de Jésus Sauveur.
2. Pâque Nouvelle désirée d'un grand désir,
Terre promise du Salut par la Croix,
Pâque éternelle, éternelle joie.
3. Pain de la route dont le monde garde faim,
Dans la douleur et dans l'effort chaque jour,
Pain de la route, sois notre secours.
4. Vigne du Père où mûrit un fruit divin
Quand paraîtra le vendangeur à la fin,
Qu'auprès du Père nous buvions ce vin.

CHANT À LA VIERGE : REGINA CÆLI

Regina Cæli, lætare, alleluia
Quia quem meruisti portare, alleluia
Resurrexit sicut dixit, alleluia
Ora pro nobis Deum, alleluia.

*Reine du ciel, réjouissez-vous, alléluia
car celui que vous avez mérité de porter, alléluia
est ressuscité comme il l'a dit, alléluia
Priez Dieu pour nous, alléluia.*



AGENDA PAROISSIAL

LUNDI

5 MAI

17.45 - Hébreu biblique

Salle Rouault, animé par Bernard Quentin

20.30 - 22.00 Les Maraudes

Rendez-vous devant la sacristie après la messe de 19.30.

MERCREDI

7 MAI

17.00 - 18.30 - Saint Louis d'Antin en sortie

Présence et évangélisation dans la rue Caumartin, P. Bedon

18.30 - Les Amis du passage

Accueillir, écouter, prier pour les personnes en difficulté. Ouvert à tous !

Salle Rouault

JEUDI

8 MAI

Victoire 1945

Messes à 11.00 – 12.30 – 16.30 – 18.30

Ouverture de l'église & confessions : 10.00 - 13.00 & 16.00 - 19.00

A L'ESPACE GEORGES BERNANOS

« **De l'importance d'être fidèle** », pièce de théâtre d'Oscar Wilde

Deux jeunes aristocrates anglais s'inventent des proches fictifs créant des imbroglios comiques.

Les 13, 14, 16 et 20 mai à 20.00, sur réservation.

BUREAU D'ACCUEIL RECRUTE

Le bureau d'accueil recherche deux personnes bénévoles pour compléter l'équipe, disponibles pour assurer des remplacements ou pour la permanence de 10.30 à 13.00 le samedi.

Contact: *Suzy Glespen* (contact@saintlouisantin.fr)

À NOTER

CHORALE ENFANTS-PARENTS

Venez chanter avec vos enfants ou petits enfants tous les samedis à 14.00, hors vacances scolaires, avec Claire Leroy.

Rendez-vous devant le bureau d'accueil.

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantin.fr & www.espace-bernanos.com



site internet paroissial

N°26-2025